Utilisation des équipements

La recherche ainsi que l'industrie sont utiles pour le développement d'un peuple. Mais, cela ne suffit pas toujours. Il arrive que pour progresser les chercheurs, les médecins ou les industriels aient besoin de nouveaux équipements. Pour cela, il faut les construire.

La construction d'équipements demande des ressources et de l'argent que le joueur doit posséder.

Les équipements sont nécessaires pour l'évolution d'un peuple et offrent de nouvelles perspectives au joueur. Par exemple, la construction d'outils agricoles permet au joueur de gérer des agriculteurs. Pour l'armée, de nouveaux équipements lui permet d'être plus puissante et efficace. Pour la médecine, les équipements améliore les résultats des docteurs et les individus sont mieux soignés.